

# Caída de la Línea 12, “por falla en la construcción”

La causa del desplome de un tramo de la Línea 12 del Metro, que dejó 26 personas muertas, fue por una falla en la construcción, aseveró la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Al anunciar que su administración está trabajando en un acuerdo con las empresas y expertos en ingeniería para poner en marcha el Programa de Reforzamiento de la Línea 12, la funcionaria destacó, en videoconferencia de prensa, el resultado del informe de la firma DNV, presentado el martes pasado:

“Los resultados de los análisis indicaron que el colapso ocurrió como resultado del pandeo de las vigas norte y sur, facilitada por la falta de pernos funcionales en una longitud significativa, lo que causó que parte del tramo elevado perdiera su estructura compuesta”, refirió.

En ese sentido, la funcionaria consideró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México será la autoridad que determine las implicaciones penales de la conclusión de la investigación realizada por la empresa DNV.

—Eduardo Ortega



**MENSAJE.** La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, ayer.

